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Conseil d’Administration 
du 15/11/2024 

à 14h en visioconférence 

 

Membre du CA Présent Excusé Absent Membre du CA Présent Excusé Absent 

Didier BOUET X   Yves FRECENON  X  

Léo BOUET X   Patrick JOUVE X   

Julien CARRÉ X   Frédérique LAGIER X   

Didier CHAPTAL  X  Benoît CHAMIOT-CLERC X   

Alexane DORLEAC  X  Bérangère RONZON   X 

Avant de démarrer l'ordre du jour, le bureau n'a pas pu valider le CR du CA précédent (11/10/2024) car il 
manquait des notes sur la fin du CA pour finir la rédaction du CR. Il sera à valider prochainement. 
 

Ordre du Jour 
 

• Préparation AG 
 
 

1) Préparation de l'AG 

* Matériel: 

- Vidéo projecteur pour projeter les docs de Louise: il y en a un mais vieux dans la salle donc il serait bien de 
réfléchir à un plan B au cas où les branchements ne fonctionnent pas avec nos PC. Léo ? DC ? Alexane? 

- Bouilloire et cafetière : JC ? 

- Thé - Café - Jus: DB s'en occupe 

- Croissants et Pains Choco x30 + Pain : FL s'en occupe 

- Surchaussures pour visite chez Evelyne: DB s'en occupe 

- Emballage + Polos et Bulletins adhésion (?): DB s'en occupe 

- liste des adhérents à jour: PJ 

* Chiffres 2023: 

- Docs Louise: Faut-il laisser les noms apparents des éleveurs? 

=> Plutôt "NON" et ne donner que 2 ou 3 exemples 

- Bilan moral: Léo et Julien (5 ou 6 thèmes) 

Rencontres Caprines: à Capgène (Niort) - autour du 10 janvier 

- Bilan financier 
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Tableau FOL pour 2025 ?  

DB envoie la compta actualisée à FL. 

- Feuille de route et Projets: Liés aux financements Divagri 

Génotypage (identification d'animaux intéressants) - Note d'Originalité (plusieurs pistes d'élevages cf. CR CA 
précédent) à valider avec Louise. Besoin de 40 animaux en tout => identifier des pères ou mères à boucs via les 
nouveaux inventaires MAJ (20 femelles et 20 mâles) 

- Contrôle Laitier - Visites d'élevages - Pépinière de Boucs (élevé par un éleveur) - Pesées cabris (une dizaine de 
participants) 

- Animation de l'Asso + animations d'évènements  

- Gestion  

- La Foire de St Front : 

Demande une grosse charge de travail en amont pour l'organisation et le jour J pour l'installation et le rangement 
etc. 

Evènement s'est très bien déroulé que ce soit sur le point de vue humain, des finances ou de l'accueil par le public 

Est ce que l'évènement reste toujours intéressant pour les adhérents ? Les éleveurs participent de - en - et il y a 
peu de confirmations ou souvent un peu toujours les mêmes qui amènent leurs boucs 

 
 *Election CA: 
 
- Benoît OK 
- Didier B: comptabilité + suivi des attestations + visites fermes 
- Patrick: gestion du site + annonces 
- Julien: lien avec l'IDELE + nouveaux projets 
- Léo : mitigé 
- Alexane: secrétaire + pesée cabris 
- Yves F. et Didier C. en stand by 
- Bérangère ? à voir avec elle car absente 
 

Arrivée à La Versanne à 9h ? à confirmer avec Alexane. DB plutôt vers 9h30. 

Arrivée sur la ferme d'Evelyne C => 14h ou 14h30 => à confirmer et annoncer 

 

*Pb: Gandi => paiement compliqué hébergement  

* Bulletin d'Adhésion à télécharger => à mettre à jour avec PJ 

 
Julien renvoie un mail pour appel à l'AG et demande de nouveaux entrants dans le CA 
Il vérifie également les adhésions et s'occupe des pouvoirs. 
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Fin de réunion. 

 

Les prochaines dates de réunion du Conseil d'Administration auront lieu le: 

A définir suite à l’AG 

 

 

Merci. 


